

令和元年 11 月 20 日 (水曜日)



## 【足立参議院議員】インフラ再生にも傾注／安全・安心の国土づくりに期待

参議院議員の足立としゆき氏を励ます会が18日に都内で開かれ、850人余りが駆け付け、さらなる活躍を期待した。

足立夫妻が登壇すると、発起人を代表して陣内孝雄氏（足立としゆきを後援する会会長）をはじめ、脇雅史氏（元参議院議員）、古賀誠氏（宏池会名誉会長）、佐藤信秋参議院議員（自民党国土強靱化推進本部筆頭副本部長）、林芳正参議院議員（宏池会座長）、山内隆司氏（日本建設業連合会会長）、岸田文雄衆議院議員（宏池会会長・自民党政調会長）、世耕弘成参議院議員（参議院自民党幹事長）があいさつし、激励した。

昨年の西日本豪雨、今年の台風15号、19号などによる記録的な豪雨、強風で甚大な被害が発生しており、国土交通省で水管理・国土保全局長、技監を歴任し、その豊富な経験と知識を有する足立氏への期待は大きい。

建設業の再生を旗印に国政を担う足立氏は、これに加えインフラの再生を掲げ、強い国土の形成に向け尽力することを誓い、御礼の言葉とした。



返礼のあいさつで決意を新たに  
する足立議員